

## 'Estoy harto de... falta de luz en El Algar'

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 21 de noviembre de 2016, lunes

---

Vecinos de El Algar expresan que están “hartos de estar a oscuras, pues son muchas las zonas que un día sí y otro también”, especialmente en el Barrio de La Cooperativa. Este asunto será debatido esta noche por la asociación vecinal, al igual que las medidas a tomar.

---

Más información en [elalgarlosurrutiasdehoy.com](http://elalgarlosurrutiasdehoy.com) o pinchando en la pestaña superior donde pone 'Algar-Urrutias'. [PINCHAR AQUÍ](#)